

IDA AYU UTAMI,S.Pd

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN(RPP) DARING

Satuan Pendidikan : SD KUMESU 03
Kelas / Semester : 3/I
Tema 4 : Kewajiban dan Hakku
Sub Tema 3 : Kewajiban dan Hakku dalam Bertanggung
ertanggung
Muatan Terpadu : Bahasa Indonesia, Matematika, PPKn
Pembelajaran ke : 6
Alokasi waktu : 1 hari
Metode : Dalam Jaringan (Daring)

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Dengan zoom membaca 'WABAH DEMAM BERDARAH"melalui slide power point, siswa dapat menemukan ungkapan yang menyatakan kewajiban dan hak dalam bertanggung dengan tepat.
2. Melalui zoom membaca tayangan power point teks "WABAH DEMAM BERDARAH", siswa dapat mengidentifikasi pengalaman pelaksanaan kewajiban dan hak dengan tepat.
3. Melalui zoom mengamati gambar, siswa dapat menceritakan isi cerita dan refleksi diri dalam kehidupan sehari-hari.
4. Setelah berdiskusi melalui zoom, siswa dapat memeragakan percakapan Lani dan Dayu.
5. Setelah mengamati cerita, siswa dapat menentukan bilangan hasil perkalian melalui zoom.
6. Melalui zoom mengamati cerita, siswa mampu menentukan dua bilangan yang hasil perkaliannya sama dengan bilangan yang ditentukan.
7. Melalui zoom menyimpulkan apa yang telah mereka pelajari hari ini, siswa dapat bersyukur kepada Tuhan dan menyadari kewajiban dan hak sebagai makhluk Tuhan di tengah kebersamaan dengan lingkungan.

B KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Kegiatan Pendahuluan (Apersepsi)	<ul style="list-style-type: none">• Melalui WAG guru share link zoom meeting.• Melalui zoom pada awal pelajaran, guru memberi salam• Melalui zoom guru mengajak siswa berdoa sebelum memulai kegiatan. Dilanjutkan dengan membaca asmaul husna dan surat pendek.• Menyanyikan lagu "Maju Tak Gentar"• Melalui zoom guru mengecek kehadiran siswa.	10 menit
(Motivasi)	Guru menyampaikan tujuan, materi, dan manfaat pembelajaran yang dilakukan hari ini	

<p>Kegiatan Inti</p>	<p>Ayo Membaca</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Siswa membaca teks “ Wabah Demam Berdarah”melalui tayangan PPT yang ditampilkakan di zoom 2. Melalui zoom Siswa menyebutkan isi teks yang dibacanya. 3. Siswa menyampaikan pendapatnya tentang isi teks “Wabah Demam Berdarah” dan cara penyelesaiannya melalui zoom meeting <p>Ayo Berlatih</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Melalui zoom Siswa menjelaskan maksud kalimat penyelesaian masalah deangan cara menjawab pertanyaan-pertanyaan pada teks. <p>Ayo Bercerita</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Siswa mengamati kembali isi teks yang ditampilkan dizoom 2. Melalui zoom Siswa menggaris bawah kalimat yang menunjukkan kewajiban 3. Siswa menyampaikan hak yang mungkin diterimanya ketika melaksanakan kewajiban melalui zoom <p>Ayo Berlatih</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Melalui zoom Siswa mengamati permasalahan dalam cerita yang ditampilkan dalam PPT 2. Siswa mencoba menyelesaikan masalah yang ada. <p>Ayo Mencoba</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Melalui zoom siswa mengamati kembali cerita. Lalu ajak mereka untuk membuat permasalahan lain berdasarkan cerita tersebut. Gunakan bilangan yang berbeda. 2. Melalui zoom Siswa menentukan bilangan hasil perkalian yang ditampilkan dalam PPT 3. Melalui zoom Siswa menentukan dua bilangan yang hasil perkaliannya sama dengan bilangan yang ditentukan. 4. Setelah selesai mengerjakan tugas, siswa diingatkan untuk banyak berlatih di rumah dan bisa membuat cerita sendiri. 	<p>150 menit</p>
<p>Kegiatan Penutup</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Melalui zoom meeting, siswa mereflaksi kegiatan pembelajaran hari ini • Guru memberikan apresiasi dan memberikan reward bagi siswa yang aktif mengikuti kegiatan pembelajaran • Guru menyampaikan kegiatan pembelajaran yang akan dilaksanakan selanjutnya • Guru memberikan tindak lanjut berupa tugas rumah • Kegiatan ditutup dengan doa bersama • Siswa diminta untuk mengerjakan latihan soal melalui google form. 	<p>15 menit</p>

PENILAIAN ASSESMENT

- a. Penilaian Kognitif : Tes tertulis dengan mengerjakan kuis melalui Quiziz dan hasil diskusi kelompok.
- b. Penilaian unjuk kerja : lembar obeservasi melalui video pembacaan hasil diskusi
- c. Penilaian sikap : lembar observasi yang diberikan kepada orang tua siswa.

Mengetahui
Kepala Sekolah,

Kumesu, Nopember 2020
Guru Kelas 3

SUSILAH S.Pd
NIP. 196410081986082001

.IDA AYU UTAMI,S.Pd
NIP.